

# さくらだより

広報

4月号 No.68

平成30年3月発行

皆様こんにちは！花粉症の方には辛い時期ですが、だんだんと過ごし易い気候になりテンション上がって来てる伊藤です♪ 寒い間はトーン低めで仕事していたので皆にいろんな仕事を頼まれたり、助けにも簡単に応じていましたが、これからはもう皆が鬱陶しい!!と私を避けてくれるようになるのではないかとワクワクしております♪ が、テンションが上がってはしゃぎ過ぎるとミスも起こしやすくなるので、ここは慎重に…なんて器用なことが出来るか自信はありませんが、先人の言葉にもあるように「人の振り見て我が振り直せ」を実践するよう、苦手な“努力”をしたいと思えます。他人の失敗を見聞から学べる賢い人間に成長したい今日この頃。皆様のご参考になるか分かりませんが、事務所メンバーの「ヒヤリハット」をご紹介したいと思います。ドライバーのヒヤリハットは昔から掲示し共有されていましたが、ふと気づけば事務所のヒヤリハットって見たことも聞いたこともない。改善推進の為にヒヤリハットを提出して貰いました！

## 事務所ヒヤリハット

無線がひっきりなしに入る中、お客様からの電話に出て思わず「どーぞ！」(無線応答の第一声)とご挨拶。大変失礼致しました。慌ただしい時こそ落ち着きが必要だと身に沁みました。やっぱり指差呼称ですね！指差し確認☞「電話！」⇒「ありがとうございます 桜運輸黒木です！」



現金残高が度々合わなくて、「1万円使った記憶ないですか？」とまず社長と会長を疑っています。が、ただの計算間違いや記帳漏れで残高が合うので、いつも深い安堵に浸ります。「毎回疑われたら敵わんわ!!」by社長。おっしゃる通りです。入出金はその都度必ず記帳します!!

事務所にある引き戸が2枚ついた大きなスチール棚を移動する際に、反対側を持ち上げようとしていた竹内課長の手をめぐけて引き戸がシャーっと滑っていきました。課長は悶絶していましたが指は無傷だったのでほっとしました。これからは引き戸はガムテープで固定し、手袋をはめて作業します！



前号のさくらだより発行中 word から pdf に変換する際にデータが消えてしまいました。原因不明ですが、伊藤に「データは勝手に消えませんか。何やったんですか？作り直しですね」と冷やかに言われました。皆さん、慣れない作業をする時は慌てず落ち着き、クリックする時は指差呼称を忘れずに!! 「保存よお〜し!!」



郵便局へ払込みの初お使いに出かけました。任務完了♪と領収書とお釣りを渡そうとしたら500円足りません。Why? ポッケに突っ込んだのに…。そう、ポッケにお釣りを入れたからだわ。次回はお使い袋を使います！



受領書をチェックした後、荷主様ごとに用意された引出に仕分けるのですが、間違っって別の荷主様の受領書が入っているのを発見。静電気で薄い紙、薄い髪…はぁ。もとい！受領書や伝票がくっついていての恐れがあるので、良く確認してから1枚ずつ仕分けるよう気を付けます。薄いカミって気使うなあ。

## 女性支援プロジェクト

# 木桜咲弥

～このはなさくや～



伊藤優子です。伊藤が2人になってしまったのであえてフルネームで自己紹介しました♪ 以前は普通車で和菓子配送をしていましたが、3月1日から事務所へ異動することになりました。これからどんどん電話にも出てお取次ぎしますので宜しくお願い致します。

事務職初心者です♪

## 自慢させてくださいっ!! by 社長

毎年やってくる誕生日。プレゼントを貰うのは嬉しいけど、恥ずかしさもあり堂々と言えなくなってきて寂しい…。と思っていたけれど、今年の誕生日は違った!! なんと桜の可愛い女性ドライバー達が心のこもったお祝いをしてくれました(\*^-^\*) この嬉しさ、どうしてもみんなに伝えたくてこ

に載せたけど、本当はただの自慢です(\*^~^\*)v だってこれはどんな高価な物より私には価値あるプレゼントだから。もったいなくて食べられないけど、桜のトラックが腐るのは見てられないからその前にいただきまーす!



私たちが桜運輸で大好きなトレーラーに乗り安全に輝いていきたいと思います! 桜運輸トラガールー同より

## 編集長の独り言

先日珍しく有休を取った長谷川部長。休み明けの朝礼で、この春就職が決まった娘さんの引っ越しを手伝って来たと言われました。家に帰ればそこに居た娘さんの部屋にはベッドがひとつ残った状態になり、娘が巣立ってしまったお父さんはこらえきれず涙声で語ってくれました。

その涙は単に最愛の娘が離れてしまったからではなく、長谷川部長が大型運転手として桜運輸に就職した年に娘さんが誕生されてから22年、桜運輸から支給されたお給料で生まれてから巣立つまで育て上げられたという感謝の気持ちもあったそうです。きっと若い頃はヤンチャだったろう長谷川部長も、子供が巣立つ頃には感謝の気持ちを、心を込めて相手に伝えられる素敵なお父さんに一緒に成長されたんだろうなと思いながら話を聞いていました。

ええ、もちろんみんな朝からもらい泣きです。久しぶりに心地良い感動を与えてくれた部長に感謝です。が、娘さんの結婚式とか大丈夫なのか心配ですよね。「飲まなきゃやってらんねえ～」くらいの勢いで飲み過ぎて結婚式ブチ壊さないといいんですけど。

娘さんがいらっしゃるお父様方、他人事ではありませんよ～。いつかやって来ますからね～♪